

Louis C. Herrin III - Distrito 4

[11:04:43 AM]

>> Hola, mi nombre es Louis Herrin y me estoy postulando para el **Concejo Municipal** por el distrito 4. Permítanme hablarles un poco sobre mí. Nací y me crié en Galveston, Texas. Estudié en la Universidad Texas A&M. Y durante los últimos 40 años he trabajado como ingeniero ambiental para el estado. Les diré algunas cositas que a lo mejor no saben. La canción número uno cuando nací fue The Yellow Rose of Texas, así que soy tejano de pies a cabeza. He criado dos hijos en Austin, ambos fueron Eagle Scouts. Y mi hijo mayor se graduó de West Point y mi hijo menor se graduó de Texas A&M con un título en ciencias forestales. Cuando me gradué de Texas A&M en 1980 me mudé a Austin porque tenía varias ciudades para escoger. Me mudé a Austin porque Austin era la ciudad donde quería criar a mis hijos. Pero si me hicieran esa pregunta hoy, no les daría la misma respuesta.

[11:05:43 AM]

Austin no estaría en mi lista de opciones para mudarme. Hace seis años fui candidato al Concejo Municipal porque a ustedes no les gustaba el rumbo que estaba tomando la ciudad. Con el concejo que tenemos hoy, preferiría tener el concejo de hace seis años porque ellos no lo hubieran hecho tan mal como nuestro concejo actual. Yo apoyé con entusiasmo el 10-1 para tener representación porque antes solo nos representaba una pequeña sección de la ciudad. Nuestro Concejo Municipal ha hecho muchas cosas que no creo que nos protegen. Siguen diciendo que Austin es una ciudad segura, pero se dan la vuelta y les quitan los fondos a nuestro departamento de la policía. Están reduciendo el personal de nuestros oficiales, oficiales de patrulla, al estándar del 2015. La población de Austin se ha disparado en los últimos cinco años. Debemos añadir más policías, no eliminarlos. Y siguen diciendo que somos una ciudad segura. Por la manera en que -- lo que ellos

[11:06:44 AM]

proponen es reducir los números que nos protegen. Están reduciendo las unidades contra las pandillas, las que van contra las drogas ilícitas, etcétera. No sé cómo pueden decir que somos una ciudad segura cuando están exponiendo la ciudad al crimen que no podrán controlar en esta ciudad. Tenemos un problema de personas sin hogar que tenemos que resolver. La ciudad ha estado poniéndole curitas al problema. Hemos empeorado y no mejorado el problema. Estamos gastando millones de dólares y no se ve el trabajo. Tenemos problemas de transporte que tenemos que resolver, y cuando vemos el problema con el transporte, cuando lo juntas con CodeNext y Project Connect, estamos viendo que tendremos más problemas que en el pasado. Y con Project Connect estamos hablando de hacer que más

personas se queden sin hogar porque estamos subiendo los impuestos. Casi no vamos a poder aportar nuestras ideas. Vamos a hacer que el tráfico sea peor de lo que es

[11:07:46 AM]

ahora, aun con lo que estamos calculando para los próximos años. Y CodeNext va a hacer que tengamos -- va a destruir a nuestros vecindarios. Los planificadores de CodeNext eran gente del norte y de la costa oeste. No tomaron en cuenta cómo es el ambiente de nuestra ciudad aquí y cómo CodeNext va a hacer que Austin sea mucho más caliente y causar más inundaciones. Pero para resumir, si les gusta el rumbo que lleva la ciudad y quieren continuarlo, denle el voto al concejal actual. Peor si quieren ver un cambio, y les garantizo que estaré con el cambio, voten por mí. Mi sitio web es louisherrin.com. Agradecería sus votos. Y trataré de apoyar y servir a la gente del distrito 4 y la ciudad.

[11:08:47 AM]

Creo que la ciudad necesita representación nueva. Y como ingeniero, estoy entrenado para trabajar con problemas grandes, dividirlos en problemas pequeños y resolverlos uno a la vez. Gracias.